



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

GOBERNACIÓN PROVINCIA
SANTO DOMINGO

**INFORME TRIMESTRAL
JULIO – SEPTIEMBRE 2025**

Lucrecia Santana
GOBERNADORA PROVINCIAL
DE SANTO DOMINGO

ÍNDICE

INTRODUCCIÓN.....	3
VISITAS RECIBIDAS	4
VISITAS REALIZADAS.....	8
ACTIVIDADES	13
OBRAS REALIZADAS.....	54
INGRESOS RECIBIDOS (INTERIOR Y POLICIA, MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y ESTADO DE RESULTADOS).....	68
ACTVIDADES DEPORTIVAS	70
DONACIONES EN ESPECIES	71
CONCLUSIÓN	75

INTRODUCCIÓN

El presente informe detalla las principales actividades realizadas por la Gobernación de la Provincia de Santo Domingo, bajo la gestión de la Gobernadora Lucrecia Santana Leyba, en el período comprendido entre el 1 de julio y el 30 de septiembre de 2025. Este documento busca resaltar los avances alcanzados en la promoción de iniciativas comunitarias, la ejecución de programas sociales y los esfuerzos dedicados a mejorar la seguridad y el bienestar de los ciudadanos.



VISITAS RECIBIDAS

22 de Julio del 2025

La gobernadora recibe en su despacho a la dirigente Adon Batista y secretario de organización en Santo Domingo Oeste de Frente Empresarial y miembro de ALFA, un servidor con el propósito de continuar trabajando con la gobernación.



29 de Julio del 2025

Gobernadora recibe en su despacho a Cristina Paulino, coordinadora provincial de CONAPE en Santo Domingo Este, con el propósito de continuar trabajando con los envejecientes necesitados de la provincia.



16 de Septiembre del 2025

Gobernadora recibe visita de Felipe Vasquez (Zoilo) gerente de gestión social occidental Edeeste, Juan Pablo Guerrero gerente de gestión social oriental Edeeste y Milton Terrero supervisor Edeeste, con el propósito de seguir trabajando el área electricidad de la provincia.



16 de Septiembre del 2025

Diputado Ramón Raposo y presidentes de juntas de vecinos de las avenidas del parque Mirador Norte, Santo Domingo Norte visitan la gobernadora, con el propósito de trabajar la viabilización y señalización de esas avenidas.



16 de Septiembre del 2025

Subdirector de Promesecal, Carlos Padilla, visita la gobernadora, con el propósito de trabajar en conjunto a favor de la provincia.



16 de Septiembre del 2025

Comunitaria y Política, Miguelina Amador, visita el despacho de la gobernadora en muestra de apoyo a su gestión y felicita por su buen desempeño.



VISITAS REALIZADAS

1 de Agosto del 2025

Gobernadora visita al director general de Migración, vicealmirante Luis Rafael Lee Ballester, donde trataron temas de interés para el desarrollo de la provincia.



15 de Agosto del 2025

La Sra. Gobernadora antes de regresar al país, visito la Basílica de Guadalupe en la Ciudad de México, un lugar lleno de fe y devoción, donde dio gracias a Dios por todas las bendiciones y por la oportunidad de representar a nuestra provincia en escenarios tan importantes, al culminar la Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, un evento que reunió a líderes, autoridades y organizaciones comprometidas con la igualdad y el desarrollo de la mujer.



15 de Agosto del 2025

Gobernadora Lucrecia Santana, visita la directora del Instituto Nacional de Atención Integral a la Primera Infancia, Josefa Castillo, con el propósito de seguir trabajando a favor de la niñez y de la provincia.



1 de Septiembre del 2025

La Gobernadora de la Provincia de Santo Domingo, visitó al Gerente General de EDEESTE, Mario Pizarro, con el firme propósito de continuar trabajando por una provincia con un servicio eléctrico eficiente y confiable. En el encuentro, el Director presentó los avances que se desarrollan en la provincia, así como los proyectos en marcha para mejorar la distribución de energía.



2 de Septiembre del 2025

La Gobernadora de la Provincia de Santo Domingo, Lucrecia Santana, sostuvo un encuentro con el Viceministro de Asuntos Consulares y Migratorios del Ministerio de Relaciones Exteriores, Opinio Díaz, con el propósito de tratar temas de alto interés que contribuirán al fortalecimiento y desarrollo de nuestra provincia.



ACTIVIDADES

1 de Julio del 2025

Dando fiel cumplimiento al mandato del presidente Luis Abinader, la gobernadora encabezó el lanzamiento del proyecto de titulación definitiva de propiedad en la comunidad en el municipio de los Alcarrizos.



4 de Julio del 2025

La gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, reafirmó su compromiso con la seguridad ciudadana durante la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género, Municipio de Guerra, encabezada por Faride Raful y el mayor general Ramón Antonio Guzmán Peralta, director de la Policía Nacional.



5 de Julio del 2025

La gobernadora de Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, encabezó un nuevo encuentro en Santo Domingo Norte, acompañada de la alcaldesa Betty Gerónimo y el director de Inabie, fortaleciendo el trabajo conjunto en beneficio de nuestras comunidades.



5 de Julio del 2025

En esta segunda jornada del gobierno en las provincias, la gobernadora de Santo Domingo, Lucrecia Santana, encabezó un encuentro comunitario en Costa Del Faro, Santo Domingo Este.



5 de Julio del 2025

La gobernadora Lucrecia Santana, participó junto al director general de Banreservas en el lanzamiento del programa Bancarizar Es Patria, llevado a cabo en Santo Domingo Este. Esta importante iniciativa busca promover la inclusión financiera, llevando productos y servicios bancarios a sectores que más lo necesitan, fortaleciendo así el desarrollo económico y social de nuestra provincia.



6 de Julio del 2025

Culminamos la jornada del programa El Gobierno En Las Provincias en el municipio La Victoria, encabezada por la gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana, junto al director de Opret.

Durante esta jornada, también se supervisaron las obras en ejecución, reafirmando el compromiso del gobierno con el desarrollo y bienestar de nuestras comunidades.



9 de Julio del 2025

La gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, participó en el acto de clausura del proyecto “Mejoramiento de las Capacidades Operativas de la Defensa Civil”, donde se entregaron herramientas y 58 equipos de rescate a las provincias más afectadas por el huracán Fiona en 2022, financiada por el Reino de Arabia Saudita, ejecutada por la Defensa Civil RD y contó con el respaldo del mepydrd y mirexrd, con el propósito de fortalecer la respuesta ante emergencias en nuestro país.



9 de Julio del 2025

La jornada del programa El Gobierno En La Provincia llegó al Distrito Municipal de San Luis, en Santo Domingo Este, encabezada por la gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba.



10 de Julio del 2025

La gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, participó en un gran operativo médico y social junto a FUNDACOSI XXI y BPA Baseball Preparatory Academy, en beneficio de decenas de familias en esta zona vulnerable del municipio.



10 de Julio del 2025

En el marco del programa El Gobierno En Las Provincias, la gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, como representante del Poder Ejecutivo, encabezó este importante encuentro con la comunidad, escuchando de cerca sus necesidades y comprometiéndose a buscar soluciones reales.



11 de Julio del 2025

Gobernadora participa en la Jornada de prevención desde nuestro interior, Por tu derecho a saber, en el Higüero, en Santo Domingo Norte, donde se realizaron operativos médicos, asesoramientos legal y charlas a los comunitarios.



12 de Julio del 2025

La gobernadora Lucrecia Santana Leyba, encabezó un nuevo encuentro comunitario en Santo Domingo Norte, como parte del programa El Gobierno En Las Provincias, acompañada del equipo de superaterd.

Una jornada de escucha activa, diálogo y compromiso, donde se reafirmó el objetivo de trabajar de la mano con la gente para transformar sus realidades.



12 de Julio del 2025

En el marco del programa El Gobierno En Las Provincias, la gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, encabezó un encuentro con la comunidad en Santo Domingo Este, junto al Ministerio de Mivedrd.

Durante la jornada se escucharon planteamientos, se identificaron necesidades y se reafirmó el compromiso de trabajar juntos para mejorar la calidad de vida de las familias.



13 de Julio del 2025

La gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, acompañó al director de promipyme, Fabricio Gómez Mazara, en El Gobierno En Las Provincias, donde escucharon las problemáticas e inquietudes de los empresarios y emprendedores, también dándole continuidad a los proyectos, en dicho encuentro se realizó la entrega de 250 préstamos preaprobados del programa “Tu firma es tu garantía” donde se motivó que en mayor medida sean entregados a mujeres emprendedoras.



24 de Julio del 2025

Acompañamos de manera simultánea y en línea, junto a las demás gobernadoras del país, el lanzamiento de una de las iniciativas más inspiradoras de los últimos tiempos: República de Ideas, no es solo un concurso, es una apuesta al talento, la innovación y la participación ciudadana. Un espacio donde cada dominicano puede aportar soluciones reales para construir el país que soñamos rumbo al 2036.



24 de Julio del 2025

La gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, acompañó al presidente Luis Abinader en el desarrollo del programa Gobierno Contigo, realizado en el municipio San Antonio de Guerra, durante la jornada se supervisaron importantes obras y más de 36 instituciones del gobierno central se hicieron presentes, escuchando de primera mano las necesidades de la comunidad para continuar impulsando soluciones reales.



24 de Julio del 2025

La gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, celebró con alegría y cercanía el Día del Padre junto a su equipo de la intendencia de Santo Domingo Oeste, entre regalos, música, baile y sonrisas, rendimos homenaje a esos hombres valientes que con amor, esfuerzo y dedicación construyen día a día un mejor futuro para sus familias y comunidades.



31 de Julio del 2025

La gobernadora Lucrecia Santana Leyba participó en la primera reunión del Comité Evaluador del Premio Nacional de la Juventud 2025, correspondiente a Santo Domingo y el Distrito Nacional, en calidad de presidenta del comité. Esta iniciativa, organizada por el Ministerio de la Juventud, busca destacar a jóvenes ejemplares en diferentes áreas, promoviendo el esfuerzo, la superación y el compromiso social.



1 de Agosto del 2025

La gobernadora de la provincia Santo Domingo participó en la emotiva ceremonia de graduación del Politécnico Juan Pablo II Fe y Alegría, en el municipio La Victoria.

Un día especial para reconocer el esfuerzo, la dedicación y los sueños de nuestros jóvenes, quienes hoy culminan una etapa clave en su formación técnica y humana.



8 de Agosto del 2025

Gobernadora de la provincia Santo Domingo, junto a más de 20 instituciones gubernamentales y el equipo de proyectos especiales de la presidencia, unieron esfuerzos para llevar soluciones y acercar los servicios del Gobierno a nuestra gente.



8 de Agosto del 2025

La gobernadora de la provincia Santo Domingo sostuvo una importante reunión con los representantes de cada municipio y distrito municipal, con el objetivo de informar sobre los proyectos y trabajos en curso, así como escuchar de primera mano las inquietudes y necesidades de cada territorio.



12 de Agosto del 2025

Nuestra Gobernadora Provincial de Santo Domingo participó en la XVI Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, celebrada del 11 al 15 de agosto en Ciudad de México, organizada por CEPAL, ONU Mujeres y el Gobierno de México. Encabezada por la Ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, la delegación dominicana reafirmó su compromiso de garantizar cuidados dignos y sin discriminación para todas las mujeres en movilidad.



13 de Agosto del 2025

La gobernadora tuvo el honor de acompañar a nuestra Ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, quien presentó importantes avances en políticas de cuidados: más servicios, formación de cuidadoras, mayor inversión pública y la creación de la Escuela de Igualdad Magaly Pineda.



14 de Agosto del 2025

Nuestra gobernadora continúa representando con compromiso y orgullo a la Provincia Santo Domingo, participando en los espacios de diálogo y trabajo en favor de la igualdad de género y el desarrollo de políticas que fortalezcan los derechos de las mujeres.



14 de Agosto del 2025

Nuestra gobernadora Lucrecia Santana Leyba participó en un cóctel-colloquio en el marco de la XVI Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, celebrada en la Ciudad de México. Un espacio enriquecedor junto a la Ministra de la Mujer, la diáspora dominicana en México, el Embajador de la República Dominicana en México, Juan Bolívar Díaz, y nuestro Vicecónsul, Runnier Valdez de los Santos.



15 de Agosto del 2025

Nuestra gobernadora representó con compromiso y orgullo a la Provincia Santo Domingo, participando activamente en la XVI Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, celebrada en la Ciudad de México, en los espacios de diálogo y construcción de políticas orientadas a la igualdad de género y la defensa de los derechos de las mujeres.



16 de Agosto del 2025

Gobernadora Provincial Lucrecia Santana Leyba encabezó, junto al Director Regional Jesús Vargas de la defensa civil, sostuvieron una importante reunión de coordinación y planificación.

En el encuentro participaron representantes de la Policía Nacional, Fuerza Aérea, áreas de la salud, la Federación de Juntas de Vecinos y directores municipales de la Defensa Civil.

El objetivo principal fue fortalecer los planes de prevención y respuesta ante la actual temporada ciclónica 2025, especialmente frente a la posible incidencia de un huracán, asegurando así la protección y seguridad de todos los ciudadanos de la Provincia Santo Domingo.



16 de Agosto del 2025

La gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, recibió un merecido reconocimiento por parte del director provincial y los directores municipales de la Defensa Civil, en agradecimiento a su arduo trabajo y compromiso constante a favor del bienestar y la seguridad de nuestra provincia.



21 de Agosto del 2025

La Gobernadora Provincial de Santo Domingo junto a PROPEEP y decenas de instituciones del Estado, acercan hoy servicios de salud, educación, programas sociales y más a la comunidad de La Victoria.



21 de Agosto del 2025

Dimos inicio al Proyecto de Titulación, donde más de 1,400 familias de los sectores La Gina, Los Cazabes y Duquesa serán beneficiadas con su Certificado de Título Definitivo. Nuestra gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, encabezó este importante acto, reafirmando el compromiso del Gobierno con la gente.



22 de Agosto del 2025

La gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, participó en la apertura del año escolar de los Espacios de Esperanza, un hermoso programa de los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC) que ofrece educación inicial gratuita a niños y niñas de 3 a 5 años en comunidades vulnerables.



22 de Agosto del 2025

El presidente Luis Abinader reafirma hoy su compromiso de seguir construyendo una República Dominicana donde la justicia sea patrimonio de todos. Con el programa del CEA se entregarán 110 mil títulos que impactarán a más de 440 mil dominicanos, sumándose a los avances del Plan Nacional de Titulación de la UTECT, que ya ha logrado:

152 mil títulos en jurisdicción inmobiliaria, 250 mil en proceso de levantamiento, 139 mil entregados.



22 de Agosto del 2025

El presidente Luis Abinader entregó hoy 1,910 títulos de propiedad, de un total de 3,314 que beneficiarán a más de 10,000 personas en Los Guaricanos.

El mandatario expresó su satisfacción al llevar justicia, paz y tranquilidad a miles de familias, destacando que cada título significa seguridad jurídica, mayor valor a las propiedades y nuevas oportunidades de progreso.



27 de Agosto del 2025

Gobernadora participa en el XXXIV Desayuno de Oración de Jaycees 72, un espacio de encuentro con líderes de diversos sectores de nuestra sociedad.

Este tipo de iniciativas nos invitan a reflexionar sobre el compromiso ético, espiritual y social, que debemos asumir desde cada rol para seguir fortaleciendo nuestras instituciones y construir una provincia y un país más justos y solidarios.



29 de Agosto del 2025

Nuestra Gobernadora Licda. Lucrecia Santana Leyba presentó, bajo el lema “Un año de avances para la Provincia Santo Domingo”, los resultados alcanzados durante este primer año de gestión, 2025-2026, reafirmando el compromiso de trabajar con transparencia, cercanía y dedicación.





3 de Septiembre del 2025

Desde María Montés hasta Los Alcarrizos, el presidente Luis Abinader, recorrió la nueva Línea 2C del Metro de Santo Domingo, confirmando que todo avanza según lo proyectado para su entrega en febrero de 2026. Desde la Gobernación de la Provincia Santo Domingo, apoyamos firmemente este proyecto que transformará la movilidad, conectará a más familias y seguirá impulsando el desarrollo de nuestra provincia.



11 de Septiembre del 2025

Sector Maricao, municipio La Victoria, donde junto al Ministerio de Interior y Policía, CONAPE y Supérante, realizamos una jornada de prevención enfocada en el bienestar de nuestra gente.

Además, desde la Gobernación entregamos raciones alimenticias crudas a familias de la comunidad, como muestra de nuestro compromiso de estar siempre cerca y apoyar a quienes más lo necesitan.



11 de Septiembre del 2025

Gobernadora participa en encuentro del comité evaluador de los premios nacional de la juventud 2026, de la cual ella lidera.



Nombre Completo	Edad	Sexo	Geografía	Región	Celular	Archivo
Daniela María Liranzo Pérez	18	Femenino	Santo Domingo	Desarrollo Empresarial y Emprendimientos	8296624518	https://juventud.gob.do/we-content/uploads/cfb7_v0loadu/1754152
Daniela María Liranzo Pérez	18	Femenino	Santo Domingo	Superación Profesional	8296624518	https://juventud.gob.do/we-content/uploads/cfb7_v0loadu/1754302
Héctor Rafael Rodríguez Toribio	34	Masculino	Santo Domingo	Superación y Logros Personales	8294617458	https://juventud.gob.do/we-content/uploads/cfb7_v0loadu/1754870
Iandra María Peña Díaz	24	Femenino	Santo Domingo	Deporte Nacional	8499157953	https://juventud.gob.do/we-content/uploads/cfb7_v0loadu/1757204
Jessica Yafre Santos José	26	Femenino	Santo Domingo	Superación y Logros Personales	8296291944	https://juventud.gob.do/we-content/uploads/cfb7_v0loadu/1753764
Junior Valdez	34	Masculino	Santo Domingo	Desarrollo Empresarial y Emprendimientos	8294222019	https://juventud.gob.do/we-content/uploads/cfb7_v0loadu/1755100
Mary Leidy Cedefilo Mota	26	Femenino	Santo Domingo	Superación y Logros Personales	829-288-3568	https://juventud.gob.do/we-content/uploads/cfb7_v0loadu/1754329
Mary Leidy Cedefilo Mota	26	Femenino	Santo Domingo	Superación y Logros Personales	829-288-3568	https://juventud.gob.do/we-content/uploads/cfb7_v0loadu/1754329
Pamela Mercedes Abreu Toribio	27	Femenino	Santo Domingo	Superación Profesional	8494647893	https://juventud.gob.do/we-content/uploads/cfb7_v0loadu/1754329
Saul Montero	24	Masculino	Santo Domingo	Deporte Nacional	8099563967	https://juventud.gob.do/we-content/uploads/cfb7_v0loadu/1757012
Sindy Sanchez Olivier	28	Femenino	Santo Domingo	Deporte Nacional	82971164591	https://juventud.gob.do/we-content/uploads/cfb7_v0loadu/1754921



16 de Septiembre del 2025

Nuestra gobernadora participo en el acto de rendición de cuentas de 5 años de gestión del director de los CTC y su director Isidro Torres, como muestra de apoyo a la transparencia y buena gestión.



30 de Septiembre del 2025

La gobernadora de la provincia de Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, participó en el lanzamiento del proyecto de Titulación en el sector Villa Ogando y zonas aledañas, Santo Domingo Oeste, junto a la Dirección General de Bienes Nacionales y el CEA.

En esta jornada se entregarán 1,500 títulos de propiedad totalmente gratuitos, impactando de manera positiva a más de 6,000 personas y sus familias.



OBRAS REALIZADAS

10 de Julio del 2025

Gracias a la visión de nuestro presidente Luis Abinader y al trabajo firme de la Comisión de Desarrollo Provincial, hoy vemos avanzar una obra esperada por más de 25 años: el nuevo destacamento policial de Villa Liberación. La gobernadora tuvo el honor de estar presente desde el primer picazo, hace aproximadamente cuatro meses, y hoy me llena de orgullo ver cómo se convierte en una realidad para esta comunidad que tanto lo necesitaba.



13 de Julio del 2025

El presidente de la República, Luis Abinader, junto a la gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, y el ministro de Vivienda y Edificaciones, entregaron 72 nuevos apartamentos del proyecto Boca Residence bajo el Plan Nacional de Vivienda Familia Feliz en el municipio Boca Chica, de la provincia Santo Domingo.

Con esta entrega en el proyecto habitacional Boca Residence, se marca el inicio de entrega de viviendas por parte del MIVED a través del Plan Familia Feliz, iniciativa que pasó a esta entidad por mandato del presidente Abinader.



18 de Julio del 2025

Gobernadora Lucrecia Santana, encabeza inauguración del Centro de Acopio Bienes Nacionales junto al ministeriod de Vivienda y Edificación, en la Guayiga.



2 de Agosto del 2025

El presidente de la República, Luis Abinader, encabezó la entrega de 140 apartamentos del Proyecto Residencial Lolita II, en Ciudad Hato Nuevo, Santo Domingo Oeste, como parte del Plan Nacional de Viviendas Familia Feliz.

Acompañado de la gobernadora provincial Lucrecia Santana Leyba y el ministro de Vivienda y Edificaciones Carlos Bonilla, esta entrega beneficiará directamente a más de 560 personas, marcando un nuevo paso hacia la reducción del déficit habitacional y la mejora de la calidad de vida de miles de familias dominicanas.



2 de Agosto del 2025

El presidente Luis Abinader, junto al Ministerio de Deportes, hizo entrega oficial del Polideportivo remozado de Las Caobas, en Santo Domingo Oeste, una obra que fortalece la infraestructura deportiva de nuestra provincia. La gobernadora de la Provincia Santo Domingo, Dra. Lucrecia Santana Leyba, acompañó este importante acto, reafirmando el firme compromiso de la Gobernación con el desarrollo integral de la juventud, a través del deporte y la sana recreación.



10 de Agosto del 2025

La gobernadora de la provincia Santo Domingo participó en el acto encabezado por el presidente Luis Abinader para la inauguración y remozamiento de 10 importantes obras en el Comando Naval Central de la Armada. Entre estas obras se destacan la Escuela de Graduados de Comando y Estado Mayor Naval, el edificio de inteligencia M-2 y la oficina de Capitanía de Puertos.



10 de Agosto del 2025

El presidente Luis Abinader encabezó hoy la puesta en marcha de los nuevos trenes de la Línea 1 del Metro de Santo Domingo, una mejora que incrementa la capacidad, rapidez y comodidad del servicio para miles de usuarios diarios. Esta importante obra impulsa la movilidad, el desarrollo y la calidad de vida de nuestra gente, conectando de forma más eficiente a toda la provincia.



23 de Agosto del 2025

Gracias a la visión de nuestro presidente Luis Abinader, y el acompañamiento de la gobernadora, compartimos con la comunidad de Los Alcarrizos la inauguración de la Escuela Básica Espejo Camila Henríquez Fe y Alegría.

Además, entregamos el Politécnico Profesora Soraya Valentina Núñez Díaz y la Escuela Básica Fermina Peguero Payano en La Guáyiga.



25 de Agosto del 2025

La gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, participó en el lanzamiento del año escolar 2025-2026 junto al presidente Luis Abinader, en el Centro Educativo en Artes Casandra Damirón, en Santo Domingo Este y en la Ruta de la Alegría en el autobús de la escuela de educación especial, en Santo Domingo Norte. “Cultivemos Competencia por una Sana Convivencia”.



3 de Septiembre del 2025

La representante del Poder Ejecutivo, Lucrecia Santana junto al ministro de Turismo, entregaron el nuevo edificio de Politur, dieron inicio al remozamiento y reconstrucción de tres parques emblemáticos y presentaron los proyectos finales del Malecón de Andrés, la Plaza de Vendedores de la Playa y la Avenida Duarte, cuyas licitaciones comenzarán en los próximos días.



13 de Septiembre del 2025

La vicepresidenta de la República Dominicana, junto a nuestra gobernadora de la provincia de Santo Domingo, hicieron entrega de 608 apartamentos en el residencial Hato Nuevo IV, ubicado en Santo Domingo Oeste.



13 de Septiembre del 2025

Gobernadora de la provincia santo domingo, participa junto a la vicepresidenta de la Republica Dominicana, en la inauguración del Club Deportivo Ozama, junto a MIVED y DEPORTES.



13 de Septiembre del 2025

La vicepresidenta, Raquel Peña, encabezó la inauguración de CAIPI EL CASTILLO, en el municipio de Guerra junto a la gobernadora, Lucrecia Santana, que beneficiara a más de 250 niños de 0 a 5 años.



30 de Septiembre del 2025

Gobernadora participa en la inauguración de la extensión de aulas de la universidad católica de santo domingo, en santo domingo norte.



**INGRESOS RECIBIDOS (INTERIOR Y POLICIA, MINISTERIO DE LA
PRESIDENCIA Y ESTADO DE RESULTADOS)**

GOBERNACION DE LA PROVINCIA SANTO DOMINGO ESTADOS DE INGRESOS Y EGRESOS DEL 01 DE JULIO AL 30 DE SEPTIEMBRE DEL 2025		
INGRESOS	CUENTA 230-204295-0	01 de ABRIL al 30 de JUNIO 2025
	Ministerios de la Presidencias	-
18/07/2025	Ministerios de Interior y Policia (Fonde de Ayuda)	400.000,00
15/08/2025	Ministerios de Interior y Policia (Fonde de Ayuda)	400.000,00
15/09/2025	Ministerios de Interior y Policia (Fonde de Ayuda)	400.000,00
	Ingresos extraordinarios	24.191,03
		-
	Total de Ingresos	1.224.191,03
Egresos		
Cuenta No.	Titulo de la Cuenta	
	Servicios personales	-
	Prestaciones Lborales	-
	Gastos Generales y Administrativos	132.009,89
	Sistema Contables	
	Combustibles	50.000,00
	Energia Electrica	24.191,03
	Telefonos	
	Eventos y festejos	55.935,00
	Otros Gastos	
	Mantenimientos y Reparaciones Activos Fijos	
	Servicios de Publicidad	
	Materiales de Insumos	
	Honorarios	
	Cargo Bancarios	1.883,86
	Adquisicion de Activos fijos	
	Donaciones	1.125.777,85
	Medicamentos	4.839,84
	Deportes	31.018,50
	Reparacion de Vivienda	615.024,72
	Estudios y Procedimientos Medico	58.202,57
	Comunitaria	416.692,22
	TOTAL EGRESOS	1.257.787,74
	Demostracion de Balance	
	Total de Ingresos	1.224.191,03
	(-) Total de Egresos	1.257.787,74
	Resultados del Periodo	(33.596,71)
	(+ -) Balance Anterior	46.007,55
	Disponible a la Fecha	12.410,84

**GOBERNACION DE LA PROVINCIA SANTO DOMINGO
ESTADOS DE INGRESOS Y EGRESOS
DEL 01 DE JULIO AL 30 DE SEPTIEMBRE DEL 2025**

INGRESOS

CUENTA 230-204296-9

		DEL 01-07-2025 AL 30-09-2025
40101	Ministerios de la Presidencias	-
	Ministerios de Interior y Policia	232.427,88
	Ministerios de Interior y Policia	249.567,51
	Total de Ingresos	481.995,39

Egresos

Cuenta No.	Titulo de la Cuenta	488.997,91	488.997,91
6-0	Gastos Generales y Administrativos	488.997,91	488.997,91
	Otros Gastos	181.621,05	181.621,05
	Materiales Gastables y de Insumos	44.935,46	44.935,46
	Honorarios Persona Jurida	90.400,00	90.400,00
	Transporte	18.000,00	18.000,00
	Honorarios Persona Legales	-	-
	Mantenimientos y Reparaciones Activos Fijos	18.500,00	18.500,00
	Almuerzo y bebida	134.809,00	134.809,00
	Cargo Bancarios	732,40	732,40
	TOTAL EGRESOS		488.997,91

Demostracion de Balance

Total de Ingresos	481.995,39
(-) Total de Egresos	488.997,91
Resultados del Periodo	(7.002,52)
(+ -) Balance Anterior	9.337,26
Disponible a la Fecha	2.334,74

ACTVIDADES DEPORTIVAS

31 de Agosto del 2025

La gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, participó en el inicio del Torneo de Baloncesto Superior San Felipe 2025, celebrado en Santo Domingo Norte. Un evento que reúne a más de 100 atletas, fortaleciendo el deporte, la disciplina y la unidad en nuestra provincia.



DONACIONES EN ESPECIES

4 de Julio del 2025

Debido a un reportaje por el canal AN7, el niño Yohandry solicitando una silla de rueda eléctrica, la gobernadora envió en auxilio con raciones alimenticias y una silla, en Villa Pompa, Santo Domingo Norte.



4 de Julio del 2025

Por mandato de la gobernadora continuamos dándole asistencia a la niña Natalia, la cual tiene un tumor cerebral, con pamper, papel de baño y raciones alimenticias, en Santo Domingo Este.



7 de Julio del 2025

En la Gobernación de la Provincia Santo Domingo continuamos comprometidos con apoyar a quienes trabajan por el bienestar de sus comunidades.

Por disposición de la gobernadora Lucrecia Santana Leyba, dimos respuesta a más de 13 solicitudes realizadas por presidentes de fundaciones y representantes de iglesias del municipio.



8 de Julio del 2025

Por disposición de la gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana Leyba, se realizó la entrega de 200 raciones alimenticias en el sector El Almirante, Santo Domingo Este.

La actividad fue encabezada por Marcelina Hernández (Chía), intendente del municipio, junto al equipo de trabajo, y en coordinación con los presidentes de juntas de vecinos Samuel Medrano, quien también lidera una asociación de juntas de vecinos, y Fredy Parra, destacado líder comunitario del sector.



CONCLUSIÓN

La sistematización de las demandas ciudadanas recibidas por esta Gobernación durante el período analizado nos permite identificar con mayor precisión las necesidades más recurrentes, el nivel de respuesta institucional y los retos pendientes de superar. Los datos presentados en este informe reflejan un ejercicio de compromiso y responsabilidad con las comunidades de nuestra provincia, destacando tanto los logros alcanzados como las gestiones en curso y aquellas que, por no ser competencia directa de esta institución, han sido canalizadas hacia las instancias correspondientes.

Reconocemos que aún queda camino por recorrer para garantizar una atención más oportuna, equitativa y eficaz. En este sentido, reiteramos nuestra disposición de continuar fortaleciendo la coordinación interinstitucional, optimizando los mecanismos de respuesta y priorizando las solicitudes más urgentes y vulnerables, con miras a consolidar una gobernanza cercana, sensible y orientada al desarrollo integral del territorio.



Lucrecia Santana
GOBERNADORA PROVINCIAL
DE SANTO DOMINGO